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連携授業を進めていく中で、前
橋市の取り組みやイベントにも
参加して気づいたことがあります 



T-1グランプリ、TonTonのまち加盟店、ころとん、
豚肉の生産農家が多い、豚×豚×豚 

これだけ豚肉を推しているのに、前橋と言えばこ
れ！というご当地グルメが根付いていない… 

 

「ソースかつ丼」は？ 
 



店主の声 

 

・ＰＲの力が弱い 
 
・Ｔ－１グランプリがマンネリ化してる 
 



しかし…ソースかつ丼を扱っている店だけをバッ
クアップしているようで公平性が保たれない… 
 



公平性って？ 
 

 

地域活性化＝みんなの言うことを聴く 



目指すゴールをかかげ 
熱い思いが伝われば賛同し
てくれるのではないでしょ

うか？ 
 



そこで 



ソースかつ丼のまち前橋 



 ご清聴ありがとうございました 


